

Bupati Rohil Hadiri dan Buka Seminar HUT ke-73 IBI Tahun 2024

Category: Fashion, Food, Gadgets

written by berandariaunews | September 14, 2024



Diskominfotiks Rohil – Bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong menghadiri peringatan HUT ke-73 Ikatan Bidan Indonesia sekaligus membuka seminar Ilmiah dalam rangka memeriahkan HUT IBI, Sabtu (14/9/2024) di Gedung Misran Rais, Jalan Utama, Bagansiapiapi, Rohil, Provinsi Riau. Bupati dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat hari jadi Ikatan Bidan Indonesia (IBI) yang ke-73 semoga bidan di Kabupaten Rokan Hilir dapat lebih meningkatkan pelayannya dalam bidang kesehatan. “Tentunya kami atas nama pemerintah daerah mengucapkan selamat hari jadi IBI ke-73 semoga dengan memperingati hari jadi ini dapat memberikan motivasi para bidan untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan memperkuat sistem ketahanan nasional di bidang kesehatan. Bidan merupakan salah satu tenaga kesehatan profesional yang berperan penting dalam pemenuhan kebutuhan pelayanan KIA, KB, dan

Kesehatan perorangan. Dengan kompetensi dan dedikasi yang tinggi, bidan dapat menjadi garda terdepan dalam memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas,” jelasnya. Dengan usianya yang ke-73, terang Bupati, organisasi ini sudah berdiri sejak tahun 1950 lalu. Tentunya IBI memiliki peran penting dimasa

Kemerdekaan hingga saat ini. Pada kesempatan tersebut Bupati juga menyampaikan bahwa untuk tenaga kesehatan, bagi yang masih berstatus honorer akan berpeluang untuk mengikuti formasi penerimaan tenaga PPPK, karena Pemkab Rohil setiap tahunnya membuka formasi untuk penerimaan tenaga PPPK formasi bidang tenaga kesehatan, guru dan teknis agar tenaga honorer di lingkungan Pemkab Rohil dapat diangkat menjadi ASN. Pada peringatan HUT ke-73 ini, IBI Rohil menggelar kegiatan seminar ilmiah yang dibuka secara resmi oleh Bupati Rohil Afrizal Sintong serta mendatangkan narasumber sebagai pemateri diantaranya dr. Heru Hermantric, Sp.OT dari Rantau Prapat Sumut, dr. Nutrisia, Sp.0G, Br. Islah Ulahyuni, S.ST, Elia Sari Simbolon, S.Tr. Hadir pada acara, Selain Bupati Rohil Afrizal Sintong juga hadir Sekdakab Fauzi Efrizal, Ketua PD IBI Riau Dr. Darmiati, ST.r Keb, SKM, Direktur RSUD dr. Tribuana Tungga Dewi, Direksi BUMD, MUI, perwakilan dari Kodim 0321 dan Polres Rohil, Kepala OPD, Ketua dan jajaran PC IBI Rohil.

Bupati Rohil Kukuhkan 2.294 Satlinmas Pengamanan Pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024

Category: Fashion, Food, Gadgets, Guide

written by berandariaunews | September 14, 2024



Diskominfotiks Rohil – Bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong kukuhkan secara simbolis 2.294 Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak Rokan Hilir tahun 2024, Kamis (12/9/2024) di Gedung Misran Rais, Jalan Utama, Bagansiapiapi, Rohil, Provinsi Riau. Prosesi pengukuhan Linmas diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya disusul dengan Tari Persembahan serta pemutaran sekilas dokumenter berdirinya Satlinmas Indonesia. Kemudian dilanjutkan dengan pengucapan janji Satlinmas dan pembacaan naskah pengukuhan serta penandatanganan berita acara naskah pengukuhan oleh Bupati Rohil. Bupati Rohil Afrizal Sintong dalam sambutannya mengucapkan selamat atas dikukuhkannya 2.294 Satlinmas pengamanan Pilkada Rohil tahun 2024 yang dibentuk dari setiap kepenghuluan dan kelurahan se-Kabupaten Rokan Hilir. “Tentunya atas nama pemerintah daerah, kami mengucapkan selamat kepada semua Satlinmas yang baru saja dikukuhkan. Semoga 2.294 Satlinmas yang dibentuk dari setiap kepenghuluan ini dapat melaksanakan tugas dengan baik dan bertanggung jawab terhadap kesuksesan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada tahun 2024,” kata Afrizal Sintong.



Sementara itu, Kasatpol PP Rohil Syafnurizal dalam laporannya menyampaikan bahwa pengukuhan Satlinmas ini berdasarkan Surat Keputusan Bupati Nomor: 540/SATPOLPP.LINMAS/2024 tentang pengukuhan Satlinmas di kepenghuluan dan kelurahan se-Kabupaten Rokan Hilir untuk penugasan pengamanan langsung TPS pada Pilkada Serentak tahun 2024. “Adapun tujuan pelaksanaan pengukuhan Satlinmas ini sebagai tindak lanjut surat edaran Mendagri tentang penjagaan stabilitas dalam rangkaian Pilkada serentak tahun 2024 di mana Satpol PP Daerah diperintahkan untuk membentuk Satlinmas yang ditugaskan pada pengamanan langsung di setiap TPS yang tersebar di Kabupaten Rokan Hilir untuk menjaga ketentraman dan ketertiban umum selama pelaksanaan Pilkada serentak,” kata Syafnurizal. Selain itu, terangnya Satlinmas agar dapat menjalin komunikasi dan memberikan informasi dengan instansi terkait dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban umum. Di mana anggota Satlinmas merupakan masyarakat yang diusulkan dari pihak kecamatan melalui tiap kepenghuluan dan kelurahan se-Kabupaten Rokan Hilir berdasarkan kriteria sesuai yang diamanatkan Kemendagri Nomor 26 tahun 2020. “Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh kepenghuluan/kelurahan serta kecamatan se-Kabupaten Rokan Hilir yang telah mendaftarkan sebanyak 1.147 TPS dengan jumlah anggota Satlinmas yang berhasil dikumpulkan sebanyak 2.294 orang,” terangnya. Hadir pada acara selain Bupati Rohil Afrizal Sintong, Asisten I Ferry H. Parya, Asisten III Samsuri, Ketua MKA LAM Rohil Datuk Sri Nasrudin Hasan, Kasatpol PP Syafnurizal, Kepala BKPSDM, Kepala OPD lainnya serta 2.294 orang Satlinmas yang dikukuhkan.